
Aufgrund der Frage von VRM Dr. Kuhn, wann mit der Fertigstellung des Berichts zur Gründung 
einer Energiegenossenschaft  gerechnet werden kann, wird von BM Henseler eine Mitteilung 
zum aktuellen Sachstand zugesagt. 


